

My Dance Company, un serious game pour découvrir la danse

Posted on 9 décembre 2018 by Anne Le Gall

La Maison de la Danse, en partenariat avec le CND, le Gymnase, LOOP, Erasme, Imaginove, l'Ensatt et le Ministère de la Culture, lance un serious game autour de la pratique de la danse développé par le studio de création Dowino.

Le jeu :

mydancecompany.numeridanse.tv

Principe : Crée ta compagnie de danse et fais la grandir en inventant tes propres spectacles. 4 styles de danse te sont proposés, plus de 100 vidéos t'accompagnent dans toutes les étapes de création. Sois curieux et créatif, car ce sont les scènes les plus prestigieuses du monde entier qui t'attendent !

L'interview :

Dominique Herieu, directrice de La Maison de la Danse, parue dans La Scène (décembre 2018)

